

## **Rottleben feiert auch noch dieses Wochenende**

Im Rahmen des 900-jährigen Ortsjubiläums Rottlebens sind auch am letzten Augustwochenende etliche Programmpunkte geplant. Freitag, am 29. August, findet um 18 Uhr die Gerbmanns-Andacht in der Barbarossahöhle für alle Bürger mit anschließendem gemütlichen Zusammensein im Biergarten der Gaststätte statt. Ab 21 Uhr gibt's Disco im Festzelt auf dem Sportplatz. Der 30. August ist in Rottleben Familientag auf dem Sportplatz ab 12.30 Uhr. Um 15.30 Uhr werden verdiente Bürger geehrt. Danach gibt es eine Kinderdisco. Punkt 20 Uhr startet schließlich der Tanzabend im Festzelt. Am Sonntag ab 13.30 Uhr findet der große Festumzug statt.